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關注市民運動公園建設進展

　　政府去年中公佈逸園跑狗場原址土地，將改建為集運動、遊戲、親
子、社區活動、休閒文化等多元複合的市民運動公園，並將以分期形式
開展建設。由於過去本澳受地少人多的環境限制，公園、休憩及體育設
施一直存在分佈不均的情況，特別是像逸園跑狗場原址所在的北區，長
期以來無論是供居民運動、休憩或兒童遊樂的設施上都供不應求，因此
有關項目一直受到社會廣泛關注。

　　再者，按體育局的「2022澳門體育場地調查」，本澳人均體育場地
面積為1.53平方米，雖然較2017年增加約14.2%，但1.53平方米仍然與
國家現時2.89平方米的人均體育場地面積，以至《“十四五”體育發展規
劃》中，提出的2.6平方米存在較大差距；加上政府自今年3月介紹設計
方案後，就未再有其他詳細的工程資訊公佈。作為近年本澳少有的大型
公園與體育設施規劃，對於滿足居民各類活動與運動需求都有重要意義，
居民均期望當局能監督好項目進度，及早滿足他們對相關設施的需求。

故本人提出以下質詢︰

按近期政府公佈的資料及公共建設局網站的資料顯示，現時市民運動1.
公園完成包括工程的探土、工料測量、機電工程圖則檢查及工程編制
計劃等判給。請問現階段上述工作進展為何？此外，由於項目將採用
分階段至式發展，請問首期工程預計將何時動工以及完工期為何？
由於逸園跑狗場原址至今仍是熱門的體育用地，有關部門在今年初回2.
覆本人的質詢時曾表示，“會與各用場單位，如總會、團體及學校等
保持緊密溝通，就倘有的場地使用調整提前做好預案，亦會適時對外
公佈相關資訊，以便在相關公園的籌建期間，為各用場單位提供適切
的安排。”請問現階段與有關用場單位的場地使用預案及安排協調情
況為何？
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